

## Bogensportclub sammelt Medaillen im Kreis Stauferland

Youngster Olivia Bertele und Valentina Staudinger mit erfolgreichem Einstand



Stolze Bogenschützinnen: Olivia Bertele und Valentina Staudinger Foto: BSC

Der Schützenkreis Stauferland eröffnete die diesjährige Hallensaison der Bogenschützen mit den Kreismeisterschaften 2026 in der Heininger Voralbhalle. Die Youngster des BSC starteten in der Schülerklasse C weiblich. Olivia Bertele holte sich bei ihrem ersten Turnierauftritt gleich den Titel und damit die

Goldmedaille. Ihre Vereinskameradin Valentina Staudinger kam auf Rang zwei und gewann Silber. „Für das erste Turnier der beiden eine tolle Leistung“ befand Betreuerin Rosi Hagemayer. In der Compoundklasse ließ Patrick Wagner nach langer Abstinenz mit Rang zwei aufhorchen. Ebenso Viola Hense mit der Silbermedaille in der Damenklasse. Eine Bank waren wie immer Frank Witzelmaier und Armin Hense. Beide gewannen mit Abstand unangefochten den Titel. Manuel Laichinger holte sich mit Rang zwei Silber. Peter Joschko gewann in der Masterklasse die Silbermedaille, gefolgt von seinen Mannschaftskameraden Frank Stein, Jürgen Risel, Hans Stehle und Stefan Hinkelmann auf den Plätzen. Man kann gespannt sein, wieviel BSC-Schützen sich für die Württembergischen Meisterschaften im Januar qualifizieren können. pj